



# 一生懸命

《学校教育目標》

「志を持ち 道を拓く生徒」

令和5年  
5月号②



文責 校長 今村 洋仁

<http://www.midai.m-alps.ed.jp/> 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載します。

## 山梨再発見、2年生県内めぐり

2年生にとって初めて公共交通機関を使って校外に出かける県内めぐりが実施されました。方面は、甲府・北杜・塩山勝沼・身延方面で、貸し切りバスを併用しながら公共バスや電車を使ってそれぞれグループごとに目的地まで移動し見学を行いました。事前学習では、山梨の歴史・自然・文化・産業などについて、自分の興味のある分野や施設等についての調べ学習を行い多くのことを学びました。県内めぐりの当日は、2台の貸し切りバスでJR中央線の塩崎駅とJR身延線の東花輪駅に生徒たちを送り、そこから公共交通機関を使ってグループごとに見学地に向かいました。ほとんどの生徒が自分たちで公共交通機関を使うのが初めてで、とてもいい経験になったと思います。また、生徒たちは自分たちの興味を持った見学地や施設・寺社仏閣等について事前学習をして見学地を訪れているので、天候にも恵まれた当日の達成感は大きく、みんなとてもよい表情をしていました。解団式では代表の生徒が県内めぐりで感じたそれぞれの思い出を述べ、これまでの取組の成果を実感していました。生徒たちにはこれからも山梨県の良さをもっと知り、そのことを誇りに思ってもらいたいと思います。



## 自然体験をした1年生の校外学習

天候に恵まれ、快晴の中、1年生が校外学習に出かけました。生徒たちは、南アルプスエコパークや楡形山の自然について学び、自然体験をするために、エコパ伊奈ヶ湖を訪れ、様々な活動をしました。まず、はじめに「生きもの不思議ラリー」という活動では、エコパ伊奈ヶ湖内の自然散策をしながらクイズを解き、南アルプスの自然や様々な動植物について学びました。自然の中での学びは多くの発見があったことと思います。続いて、「鳥の給餌ゲーム」では、いろいろな大きさの餌に見立てたものをスプーンや箸などの道具を使って運び、離れたところにある容器に入れるという競争をしまし



た。この活動では親鳥がひな鳥に何度も餌を運んで食べさせることの大変さについて学びました。昼食は芝生広場の広々とした自然の中でお弁当を食べましたが、格別な味わいだったと思います。午後は、木製のボードコールに自分だけのオリジナルの絵を絵の具で描き入れる活動をしました。生徒たちは完成したボードコールで鳥のさえずりの声をきれいに再現していました。自然の中に身を置き、自然について考えるすばらしい校外学習となり、南アルプスの自然の雄大さが再確認できました。

### 今年度の活動方針を決めた生徒総会

令和5年度の前期生徒総会が行われました。生徒が中心となって行う自治活動である生徒会活動は中学校生活の中の大きな柱となります。生徒総会で活動の方向性を決定し、それに向かって取組を行うことで目指す学校像に近づけるように努力していくことが大切になってきます。今年度は御勅使中生が一丸となってよいメロディーを奏するために様々なことに一生懸命取り組みたいという理由で生徒会本部から「奏 ～ 輝け！MIDAI Melody～」というスローガンと4つの重点活動方針①「響く！御勅使の日常生活」②「弾む！みだいの行事」③「揮う！みだいの委員会」④「轟く！みだいの部活動」



が提案され、全校の賛成によって可決しました。白根御勅使中学校の校訓である「一生懸命」がすべての活動の原動力になると思います。全校生徒の力を結集し、今年度のスローガンを達成するために継続的に取組が行われ、スローガンを意識した学校生活が送れることを期待しています。

### ★前期学級役員任命★

生徒総会が始まる前に、前期学級役員任命式で、学級委員長・副委員長の任命が行われ、各クラスごと委員長1名、副委員長2名に任命書が渡されました。学級のリーダーとして生徒会本部役員とともに生徒会スローガンのもと、学級・学年・全校を一つにまとめて生徒会活動を活発にし、白根御勅使中学校をさらに高めていってほしいと思います。よろしくお願いします。



### 《前期学級役員》

クラス	委員長	副委員長	副委員長
1年1組	大森 詠斗	清水 颯太	河西 凜
1年2組	小松 未空	浅利 真杜	成澤 奈々
2年1組	原 里奈	櫻本 健	相馬 菜那
2年2組	緒方 梨湖	水上 輝来	望月 椿
2年3組	仙洞田 和香	塚田 響	堀田 花漣
3年1組	水間 花凜	深澤 碧斗	有野 心葉
3組2組	土橋 拓矢	菊地 桜介	大塚 さくら